



La primera (y quizás la última) Comunión



Hubo un entrenador de fútbol que cuando su equipo perdía decía: "-El lunes cambiaría a todos los jugadores, el martes a nueve, el miércoles a siete, el jueves a 4, el viernes a 2, el sábado a uno y al final el domingo pongo a los mismos 11 cabroncetes".

Algo semejante nos ocurre a los sacerdotes cuando acaban las primeras Comuniones. Al día quisiéramos eliminar la catequesis y enviar a los niños al pueblo vecino. Con el paso de los días y nos conformamos con hacer algunos propósitos o plan para mejorar la situación en el próximo curso. Preguntamos a los curas de los pueblos cercanos cómo les va, nos dicen que están desanimados con el tema. Así que con resignación, en septiembre volvemos a iniciar la catequesis...

"-Pero Padre, no exagera, ¿y lo bonito que es ver a esos angelitos recibir a Cristo por primera vez? ¿No merece eso todos los esfuerzos?"

*Se concede. Pero no nos dejemos llevar por el sentimentalismo. Cristo también sabe perfectamente cuántos de esos "angelitos" se burlarán o abandonarán de la fe años después. En cualquier caso, eso es un pequeño consuelo en medio de la gran pena que supone ver cómo las Primeras Comuniones se convierten cada vez más en una excusa para celebrar algo a "por todo lo alto", una exhibición de vestidos y atuendos, y una ocasión para evidenciar la falta de fe y educación de muchos de los que asisten a la celebración. Sin mencionar lo que ocurre **antes**: la escasa asistencia de los niños a Misa, el poco o nulo interés de los padres y, como remate, la evidencia de que casi ningún niño vuelve a Misa una vez ha recibido la Comunión.*

Entonces, ¿qué hacemos? Cada vez habrá menos niños apuntándose, hasta que llegue el momento en que no se apunte ninguno y entonces la fiesta se acabará, nunca mejor dicho. Mientras tanto, las parroquias deben seguir cumpliendo su función: ofrecer los sacramentos y la posibilidad de rendir un culto verdadero a Dios según la fe de la Iglesia Católica a aquellos bautizados que los soliciten de manera sincera.

Haciendo una comparación con la vida natural, los fundamentos de quienes somos en la vida, como personas y como cristianos, suelen establecerse en la familia y en la educación escolar. Por lo tanto, soy escéptico respecto a que las parroquias puedan ser la principal fuerza regeneradora que restaure la vida cristiana en nuestra sociedad.

Esto no significa que no haya responsabilidad por parte de las parroquias ni del clero en la situación calamitosa que vivimos, ni que en ocasiones hayamos cambiado una religión centrada en Dios por otra centrada en el hombre, cuyo principal dogma es no molestar a nadie y complacer a todos.

No entraremos tampoco en el análisis de las causas por las cuales la célula principal de la sociedad humana, la familia, ha abandonado mayoritariamente a Cristo para seguir el camino del mundo y educar a los niños orientándolos hacia su bienestar material en lugar de orientarlos hacia Dios.

Recordando la vieja expresión de que la historia es maestra de vida, podemos recordar a unos humildes monjes guiados por San Benito en el siglo VI, quienes sentaron las bases de la civilización cristiana que ha perdurado durante siglos... hasta ahora. ¿Qué caminos tomará el Señor para cumplir su promesa de que las puertas del infierno no prevalecerán sobre su Iglesia? ¿Surgirán nuevos San Benitos y San Franciscos de Asís para preservar lo bueno y restaurar lo caído? No conocemos la respuesta, pero al menos recemos para que así sea.

Economía mayo 2023

LAS GALLINAS QUE ENTRAN

Colectas.....	1.012,00€
Intenciones de Misas....	230,00€
Donativos.....	560,00€
Cáritas.....	100,00€
Sacramentos.....	825,00€
Cirios.....	433,00€
Funerales.....	300,00€

LAS GALLINAS QUE SALEN

Mantenimiento.....	12,30€
Luz	59,89€
Limpieza.....	225,00€
Culto.....	150,00€
Comunicaciones.....	110,80€
Publicaciones.....	213,25€
Seguridad.....	55,66€
Diezmo obispado.....	460,38€
Préstamo Centro Parroquial.....	529,41€
Intereses préstamo.....	246,52€

NUEVOS HORARIOS DURANTE JUNIO

COMENZAMOS LOS MESES DE VERANO Y CON ELLOS NUEVOS HORARIOS:

-SANTA MISA MARTES, JUEVES Y VIERNES A LAS 11H.

-NO HAY DESPACHO PARROQUIAL HASTA NUEVO AVISO. PARA HABLAR CON EL SACERDOTE CONCERTAR HORA ESCRIBIENDO UN MAIL A

santapertua714@bisbatdeterrassa.org

Calendario junio 2023

**Martes, jueves viernes (no festivos):
Santa Misa en la parroquia a las 11h
Lunes y miércoles: no hay Misa**

SÁBADOS: Santa Misa a las 20h (parroquia) A las 19:30h rezo del Santo Rosario

DOMINGOS: SANTA MISA EN EL COLEGIO SAGRADA FAMILIA A LAS 11H
Y A LAS 12:30H EN LA PARRÒQUIA

Domingo 11 de junio: Santa Misa en Santiga a las 9h.

Domingo día 11 de junio a las 18:00h: Concierto de Primavera de la Coral Renaixença.

-Jueves a las 19h (no festivos): adoración al Santísimo y confesiones-

EXEQUIAS EN LA PARROQUIA

DOLORES SÁNCHEZ RODRÍGUEZ A LOS 94 AÑOS

CARMEN PÉREZ ASENSIO A LOS 95 AÑOS

JOSE ANTONIO GARCÍA GONZÁLEZ A LOS 56 AÑOS

QUE DIOS LES DÉ EL DESCANSO ETERNO

RECIBIERON EL SANTO BAUTISMO

**GABRIEL, ALEJANDRO, JOSÉ YANDEL, LUCÍA, CAYETANA, HUGO,
NAOMI NAYARA, JÚLIA, GERARD, HUGO, AINHOA, AIDEN, NICOLE,
BRUNA & LAURA.**

CORPUS CHRISTI - LA COMUNIÓN EN LA MANO

El Papa Montini (Pablo VI) concedió en 1969 a diversas Conferencias Episcopales un indulto acerca de la prohibición para los laicos de recibir la Sagrada Comunión en la mano. Pronto, dicha práctica se fue extendiendo por toda Europa, el indulto se convirtió en derecho y actualmente podemos decir que es, tras la crisis Covid 19, la forma habitual y mayoritaria entre los fieles.

¿Qué nos dicen los defensores de esta práctica?

-Según algunos estudios sería la forma más antigua de recibir la Comunión, la usada en las primitivas comunidades cristianas, por lo que recuperarla nos acerca al ideal de esas comunidades.

-Expresa mejor un cristianismo adulto y maduro; un adulto come con las manos, no se deja dar la comida en la boca.

-Expresa mejor la visión de la Misa como un banquete, una cena, y por lo tanto nos acerca más a la visión que tienen otras confesiones cristianas que niegan que la Santa Misa sea también sacrificio. De esta manera nos acercaríamos más a la unión con protestantes, calvinistas, ramas del anglicanismo, etc.

-Elimina la separación jerárquica entre sacerdote y pueblo fiel; todos somos hermanos y hemos de comulgar igual.

¿Que nos dicen sus detractores?

-El hecho de que fuera una práctica más antigua en algunos lugares no implica que sea la mejor o que no hubiese abusos. Por ejemplo, la práctica penitencial de los primeros cristianos era que algunos pecados graves se perdonaban sólo una vez en la vida y las penitencias eran durísimas pudiendo pasar años antes de poder recibir la absolución.

-La Comunión en la boca (y de rodillas) expresa que la Comunión es un don de Dios que uno recibe siempre indignamente, lleno de gratitud y reverencia.

-Expresa la singularidad del sacerdocio católico; el ministro ordenado no es aquel que únicamente preside la asamblea, sino que está consagrado por el sacramento del orden para distribuir lo sagrado. Sus manos consagradas serían las únicas que pueden tocar a aquel que es el Santo entre los Santos

-Según la fe de la Iglesia en la presencia real de Cristo en las especies del pan y vino, cualquier partícula de pan, por pequeña que sea, es también el cuerpo del Señor; existe pues una gran posibilidad de que comulgando en la mano nuestro Señor caiga al suelo y acabe pisoteado.

Contacto

699 106 480 (también por whatsapp)

santaperpetua714@bisbatdeterrassa.org

www.parroquiasantaperpetua.com



Cáritas

TELÉFONO DE ATENCIÓN DE CÁRITAS

676 591 300



Cáritas